

# **Wem und was soll ich glauben?**

**Medien im täglichen Kampf gegen Falschinformationen**

**Tag der Menschenrechte**  
**Sonntag, 10. Dezember 2023**

**19.00 Uhr**  
**Ökumenische Menschenrechtsfeier in**  
**der Französischen Kirche in Bern**

**SRF**



# Einladung zum Tag der Menschenrechte Sonntag, 10. Dezember 2023, 19.00 Uhr Französische Kirche Bern, Zeughausgasse

Presse- und Medienfreiheit sind Voraussetzung für die Verwirklichung anderer Menschenrechte. Unsere demokratische Gesellschaft ringt immer wieder um die besten Lösungen und Alternativen bei gesellschaftlichen Problemen. Das geht aber nur mit Öffentlichkeit. Sonst gewinnt nur der Stärkere. In vielen Ländern der Welt ist die Pressefreiheit stark eingeschränkt. Journalisten und Journalistinnen sind an Leib und Leben gefährdet. Propaganda ersetzt an vielen Orten der Welt, die seriöse Berichterstattung. Gerüchte haben Hochkonjunktur.

Wir schauen uns in der Feier zum Tag der Menschenrechte die Pressefreiheit an.

Wir sind:

- AKiB, Arbeitsgemeinschaft christlicher Kirchen Region Bern
- AI, Amnesty International
- ACAT, Christen gegen die Folter
- Gebärdenkirche Bern

Die gesprochenen Beiträge werden durch eine Dolmetscherin in Gebärdensprache übersetzt. Hans Ries wird die Feier mit seinen Gongtrommeln begleiten.

Anschliessend erhalten Sie die Gelegenheit Aktionen von AI und ACAT mit ihrer Unterschrift zu unterstützen.